

醫療技術學科新聞

新任の先生方

**新任の先生方**

A 6年前から雨の日以外はずっと走っています。今は朝の4時頃から1時間ほど走つてから大学に来ています。趣味はやはり走ることに関係していて、ウルトラトレインやマラソンの大會に出ることです。7月に実施されるトレイルレース

3月まで臨床現場で働いていた先生ですので、臨現場について詳しく知りたい方はぜひ高橋先生を訪れてみて下さい。(小嶋元気)

す。検査を正しく行うことにはもちろん、患者さんが不安にならないように声をかける、怪我をしないように身体を支えるなど、検査をすること以外でも気をつけなければならないことがたくさんあることに気付かされました。また、僕本采収

ました。フレッシュマンキャンプとは毎年体育会・文化会本部が主催している各課外活動団体の1年生を対象としたキャンプで、他学部他学科の友達作りや、課外活動団体間の交流を深めることを目的としています。参加者は班ごとに分かれます。

7 / 14、15 (土、日) 広島  
キャンバス大学祭  
7 / 28、29 (土、日) 第2、  
3回オープニキャンバス  
(全キャンバス)

A. 3月まで広島大学病院で働いていましたが、臨床の場で終わるのではなく、教育や研究など色々なことやつてみたいと思っていました。教員という仕事は私のやりたいことに合致しており、ちょうど広島国際大学の採用枠があつたため、応募・着任しました。

Q. 趣味や日課はなんですか？

A. 「結果が出ないと、どういう自分でいられるか。決してあきらめない姿勢がなにかを生み出すきっかけになる。」この言葉を学生の皆さんに送りたいと思思います。

Q. 教員にならなかった理由はなんですか？

A. 「これは他の学校にはない強みであると思うので、病院実習の際は積極的に質問し、熱意を病院に見せて欲しいと思います。

Q. 学生への一言をお願いします。

6月15日（金）に臨床工学専攻と臨床検査学専攻の4年生において、前半組の臨床実習が終わりました。今回は臨床検査学専攻の4年生に実習先で学んだことや、大変だったことを語つて頂きました。

行く後輩たちには、大学の講義では得られない臨床の現場での臨床検査技師の仕事をしつかり見て学び、それぞれの糧にしてほしいと 思います。（中澤歩美）

フレンズビーを使います。後半戦からはフレンズビーを2つに増やして試合を行つた結果、ゲームを盛り上げるために工夫が施されています。この工夫が成功したのか、数多くの熱戦が繰り広げられ、班内で連帯感が芽生えただけではなく、対戦相手とも試合後はお互いの健闘を称えあう場面が生まれました。今回のフレンズビーは今後の学生生活に役立つ経験

木嶋仁美	坂下茉奈美	(3年臨検)
平尾 怜	（3年救急）	
掛橋夢佳	（3年救急）	
浦山稜汰	（2年臨工）	
橋本悠平	（2年臨工）	
竹内正志	（2年臨検）	
平田雄大	（2年臨検）	

A portrait of a young man with dark hair, wearing a white dress shirt and a black tie. He is smiling and making a peace sign with his right hand. The background is dark.

外活動団体間の交流を深めることを目的としています。参加者は班ごとに分かれ、2日間レクリエーションに取り組んでもらいました。班内の交流が深くなるよう多くの活動を行いましたが、一番盛り上がったのは1日目にあつたドッジボールです。ルールとしては、基本的にドッジボールと同じですが、ボールではなく

作成者（医療技術学科クラス委員）

2018年  
6月号

て頂き、基礎的なことから臨床での応用的なことまで丁寧に教えて頂きました。

フレッシュマンキャンプ

今後の大学・学科の予定

は、です。参加者には今回  
出来たその友達を大事にし  
て、3年間を過ごして欲し  
いと思ひます。(小鳥元氣)

私も来年には臨床実習に行くので、今回の先輩の話は大変参考になりました。まずは自分の出来る限りのことに取り組み、臨床実習に備えていきたいと思いま

芽生えただけではなく、対戦相手とも試合後はお互いの健闘を称えあう場面が生まれました。今回のフレッシュマンキャンプでの経験は今後の学生生活に役立つ

現在2年生の救急救命学専攻、1年生全専攻のクラス委員を募集しています。興味がある方は615研究室まで来てください。